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Be a gift to the world 

                   世界へのプレゼントになろう 

2015～2016年度 ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2132 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２１３２回 例 会 平成 28年 3月 8日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 藤﨑 一成 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤﨑 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤﨑 一成 会長 

誕 生 祝 … 関根 輝男 会員(3月 6日) 

結婚記念日 … 平野 恭男 会員(3月 4日) 

       澤田 武男 会員(3月 8日) 

入会記念日 … 宮内 宗一 会員(3月 1日) 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓 話 

「日本とロータリーとの出会い」  

米山奨学生 ピョーサンディマウン氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 28年 3月 15日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓  話 

  「年男の挨拶」 宮内 幸雄 会員 

 

お食事「たけみ」 

椿  提供：宮内 宗一 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第 2131回例会(平成 28年 3月 1日) 

会長挨拶            藤﨑 一成 会長 

皆様、こんにちは。一週間前になりますが、当クラブ

がホストを務めたＩＭが盛会裡のうちに終了しました。

基調講演にて登壇された宮内宗一会員、また、当日、ご

参加下さった皆様、ありがとうございました。 

さて、本日の会長挨拶は最近、私が注目している「Ｂ

ＡＫＥ」という企業についてご紹介したいと思います。 

皆様「ピクトケーキ」というサービスをご存知でしょ

うか。これはお誕生日などの御祝で贈られるケーキその

ものに、写真を印刷してしまうという画期的なサービス

です。もちろん、食べられる写真です。プレゼントで贈

られてきたケーキそのものに写真が印刷されていたら、

それを受け取った人の驚きは大変なものだと思います。 

このサービスを提供している企業が東京の目黒にある

「ＢＡＫＥ」という会社であります。 

ＢＡＫＥは独自に開発した食べられるシートに、購入

者から依頼を受けた写真を印刷しケーキに貼り付けて届

けるというサービスを展開しております。 

どういった流れでこのケーキが作られるのかと言えば、

購入者はまず印刷して欲しい写真をパソコンやスマホで、

インターネット上のＢＡＫＥのサイトに登録します。そ

れを受けたＢＡＫＥは先ほど申し上げた特殊な技術を用

いてケーキに印刷します。そして、依頼人が希望するお

届け先にケーキが宅配されるという仕組みになっており

ます。 

このサービス、ケーキに写真を印刷するという珍しさ

から評判となり、誕生日や結婚式など特別な日の御祝の

品として人気を博し、既に 7万食を販売したとのことで

す。 

このＢＡＫＥを経営するのが長沼真太郎という 29 歳

の若き経営者であります。 

長沼社長の生い立ちは、父が北海道で「きのとや」と

いう菓子メーカーを創業しており、菓子メーカー創業社

長の息子として生まれました。 

 実はこの父の会社がピクトケーキの製造元となってい

るのですが、刮目すべき点は、ＢＡＫＥは父の会社とは

資本関係の無い、全くの別会社として、運営されている

点です。 

つまり父の会社はあくまでケーキの製造委託先に過ぎ

ず、長沼社長自身が自分自身で別会社を立ち上げ、先ほ

どのピクトケーキをヒットさせ利益を上げているのです。 

普通であれば、既に看板や信頼のある父の会社の中で

部門を作り、商売をしたほうが良さそうにも感じるもの

ですが、長沼社長は敢えて「自分も父と同じように創業

の苦労がしたい」という理由から、単身東京に渡り、Ｂ

ＡＫＥを創業。様々な挫折を経て、冒頭に紹介したピク

トケーキを思いつき、これが大当たりし、現在では年商

10億円の会社に成長しているのであります。 

若いながらも自ら苦労を買って出ようとする長沼社長

の姿勢は素晴らしく、ともすれば、いかに楽に稼ぐかを

考えがちな若者にとって鑑のような精神であり、この精

神あればこそピクトケーキを生み出すに至ったのであり

ましょう。 

同時に思うことは「ケーキに食べられる写真を貼り付

けられれば感動するだろうな」とうアイディアは、一見

誰にでも思いつきそうですが、それを具体的実行に移せ

る人は極めて少なく、長沼社長はそれを実行に移せたか

らこそ大成功しているのでありましょう。 

思いつくことと実際に実行することでは天地の開きが

あることをまた感じる事例だと感じた次第であります。 

それでは今週もロータリー

哲学の実践により、皆様方の

御事業がますますの発展を遂

げられることを切に願いつつ、

3 月第１例会の会長挨拶とさ

せて頂きます。 

 

※参考文献※ 

（日経ビジネス ２月２２日号） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 ・リソースのご案内｜水と衛生月間 

・2015-16年度 RI表彰受賞者のお知らせ 

・日台ロータリー親善会議のご案内（再送） 

・次年度米山奨学生 世話クラブ決定のお知らせ 

・3月ロータリーレートのお知らせ １＄＝１１６円 

・第 21回日本青少年交換研究会東京会議のご案内 

・財団室 NEWS 3月号 

・退会防止についてのお願い         受領 

BAKE社 サイトより引用 
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２・東日観光より 

 2016年ＲＩ年次大会（ソウル大会）参加旅行募集案内

送付のご案内                受領 

３・地区青少年奉仕委員会より 

第 5回ローターアクト合同会議のご案内    受領 

４・ロータリー米山記念奨学会より 

 ・特別寄付金明細書ファイル共有サービスについての

アンケート 

・カウンセラー所見･奨学金受領確認書提出の件 受領 

５・習志野中央ＲＣより 

創立記念お礼状               受領 

６・千葉科学大学より 

歓送迎会のご案内              受領 

７・銚子市交通安全都市推進協議会より 

 平成 28 年春の全国交通安全運動実施計画説明会の開

催について（通知）             受領 

８・銚子商工会議所より 

新春講演会収支決算書            受領 

９・成田空港南ＲＣより 

創立 50周年記念誌発刊のごあいさつ      受領 

10・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

  3／15(火)→3／12(土) 移動例会家族会の振替休会 

3／29(火) 休会 定款第 6条第 1節(c)による 受領 

旭ＲＣより 

3／25(金) 点鐘 18：30「黄鶴」夜間例会の為 受領 

☆会報受領  鹿島臨海ＲＣ 八日市場ＲＣ 銚子ＲＣ 

卓 話 

「ガバナー補佐御礼挨拶」 

第７分区ガバナー補佐 黒田 幸一 氏 

 今年度Ｉ・Ｍ２

回、ガバナー公式

訪問、地区大会と

ご参加いただきあ

りがとうございま

した。 

 2012 年に開催

されました八日市

場ＲＣ50 周年記念式典及び祝賀会に参加させて頂いた

時の記念講演が印象に残っておりますので、皆さんにも

是非聞いて頂きたいと思い、本日はそのＤＶＤを上映致

します。 

 講師は平井茂彦氏、演題は「江戸時代の国際人 雨森 

芳洲」です。 

雨森 芳洲（あめのもり ほうしゅう） 

江戸時代中期の朱子学派の儒者。 

寛文 8年 5月 17日（1668年 6月 26日）、近江国伊香

郡雨森村（現・滋賀県長浜市高月町雨森）に生まれた。 

諱は俊良、のち誠清（のぶきよ）、通称は藤五郎・東五

郎、号は芳洲、字を伯陽、漢名として雨森東を名乗った。

中国語、朝鮮語に通じ、対馬藩に仕えて李氏朝鮮との通

好実務にも携わった。新井白石・室鳩巣ともに木下門下

の五先生や十哲の 1人に数えられた。 

宝暦 5年 1月 6日（1755年 2月 16日））没 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 28年 2月 29日(火) 9：40 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

1・米山奨学生世話クラブ及びカウンセラー決定につい 

 て                     承認 

  龔 雁（中国）千葉科学大学 学部 4年 

  カウンセラー：網中吉郎会員 

 

日  時 平成 28年 3月 2日(火) 10：35 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・3月例会スケジュール変更の件      承認 

第４例会 3月 22日（火）卓話者変更 

斉藤昭憲会員 → 宮内勝利会員 

2016 学年度 新規米山奨学生の合格者が決定 

昨年12 月～今年1 月末にかけて、2016年4月採用の新

規米山奨学生の面接選考が各地区選考委員会によって行

われ、合格者が決定しました。 

1,329人の申し込みに対し、奨学金プログラム別の合格

者数は、学部・修士・博士課程奨学金【指定校応募】が

522人、地区奨励奨学金【指定校応募】が15人、クラブ支

援奨学金が6人、海外応募者対象奨学金【海外からの個人

応募】が6人となりました。このほか、海外学友会推薦奨

学生を現在選考中です。 

現在の合格者を国籍・地域別に見ると、中国40.3％、

韓国14.2％、ベトナム14.0％、台湾4.4％、モンゴル4.0％

の順となっています。4 月からは、昨年度からの継続奨

学生を合わせた749人が2016学年度奨学生となる予定で

すが、今後、他の奨学金合格による辞退、海外学友会推

薦奨学生の合否などによって、人数の変動が見込まれま

す。         （ハイライトよねやま191より） 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 藤﨑 一成  副会長 釜谷 藤男  幹事 星野  隆 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 飯田貴之・幸保正東・宮川雅夫・宮内勝利・宮内宗一・杉浦  武 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

木村貞夫君 

 25 日の会には多数の会員が出席をして下さいま

して有難うございました。お陰様で滞りなく終了

することができました。 

宮内宗一会員 

 2月 21 日の第 7 分区ＩＭにおける基調講演、皆様

のご支援によりやっと無事終りました。有難うご

ざいます。 

黒田幸一君（第 7分区ガバナー補佐） 

宮内博君（第 7分区補佐幹事） 

 皆様のご協力によりＩＭ無事に終える事ができま

した。宮内宗一会員お疲れ様でした。皆様有難う

ございました。 

 

会員よりご挨拶 

木村貞夫会員より 3月 25日叙勲「旭日双光章」受

賞パーティ参加の御礼 

 

 

 

 

 

 

 

 

狩野勉会員より退職のご挨拶 

 

 

 

 

３月のロータリーレート 

１＄＝１１６円 

 

 

ロータリーの特別月間 

3月：水と衛生月間 

 

 

ロータリー特別週間 

世界ローターアクト週間 
（3月 13日を含む 1週間） 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （３／１） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３７ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ２４ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

２月９日         確定出席率  ８０．５６ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

欠席者  １２名 

メークアップ   

藤﨑君 木村君             （3/2銚子ＲＣ） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，０００－ 

累 計 ￥ ４８，７２６－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ３４，０００－ 

累 計 ￥２９９，３３０－ 


